



ばななぐみだより

最近の子どもたちの様子

ばなな組も残すところあと2か月となりました。

最近の子どもたちの様子は、自分の足でしっかり歩行し、行きたいところに行って遊ぶ。使いたい玩具で遊ぶ。など、ちゃんと目的をもって行動するようになってきています。友だちとの関わりも深まってきていて、朝登園してきた友だちを嬉しそうに出迎えに行ったり、顔と顔を見合わせてニコッと笑ったり「ばなな組」という仲間意識のようなものが芽生え始めてきているようです。生活面では自分でズボンを履きたい、自分で手を洗いたいなど自分でやりたいことも少しずつ増えてきました。その思いを尊重しながら、できた時には褒めてあげ、また次も頑張ろうとする意欲を育んでいきたいと思っています。色々な面で成長を感じられ、うれしくもありちょっと寂しいような複雑な気持ちもありますが、毎日安心してのびのびと自分を出して、生活できるようにしていきたいと思います。寒い2月ですが、体調に留意して楽しいばなな組になるよう過ごしていきたいです。



今月の活動

- *代弁してもらいながら、言葉のやりとりを楽しんでいきます。
- *冬の季節を感じながら、体をたくさん動かし友だちと楽しく遊びたいと思います。

☆おねがい☆

☆おしらせ☆

○感染症の流行しやすい時期なので、体調の変化が見られた時は早めにお知らせください。

○持ち物の名前を再度確認してください。

2

月

2019.1.31 境木保育園
ばなな組担任

こどもたちにんきのえほん

「てをたたきましょう」
「おべんとうばす」
「たたんぱたたんぱ」

こどもたちにんきの手遊び

「まあるいたまご」
「あんぱんまん」
「ひげじいさん」

今月のうた・手遊び

♪やぎさんゆうびん
♪まめまき

